

## LE CHIFFRE

OGÉVILLER

380



Téléthon : remise d'un chèque de 380 euros.

La cinquantaine de personnes du convoi handisport/vélo-lun, renforcé depuis Burville par l'équipe VTT Tonic de Baccarat, a été accueillie par Sylvie Sermerdjian, présidente MJC et Pascale Meyer, comité des fêtes qui, pendant le réconfort, leur a remis un chèque de 380 euros. Puis ils sont repartis pour un petit arrêt à Reclonville. Sylvie et Pascale remercient Laëticia, Mélanie, Mélissa et Sarah pour leur aide apportée pour la réalisation des objets ou le porte-à-porte qui a permis de réaliser cette belle collecte (cinquante euros de mieux qu'en 2018).

## bloc-notes

## BLAMONT

## Mission locale

Permanence jeudi 12 décembre, de 9 h à 12 h, CCVP. Prendre rendez-vous. Tél. 03 83 42 46 46.

## Relevé des compteurs d'eau

Du lundi au vendredi jusqu'au vendredi 20 décembre.

Dégager l'accès au compteur et réserver le meilleur accueil à l'agent chargé de cette opération. Tél. 03 83 76 28 28.

## Club du 3e âge

Réunion jeudi 12 décembre, à 14 h, salle à côté du cinéma.

## FRÉMÉNIL

## La petite lorraine

Assemblée générale vendredi 13 décembre, à 20 h 30, salle communale.

Ordre du jour : bilans de l'année écoulée, perspective 2020 et salarier. Tél. 06 15 19 79 80.

## VAL-ET-CHÂTILLON

## Agence postale communale

Ouverte du lundi au vendredi de 8 h à 11 h 45 jusqu'au mardi 31 décembre.

## BADONVILLER Senior

## Deux futures maisons familiales pour personnes âgées

Trois responsables du projet « Ages et vies » ont rencontré la municipalité et les professionnels au sujet de la construction de deux maisons familiales pour personnes âgées en perte d'autonomie. L'échéancier est prévu pour 2020.

À propos de la construction de maisons familiales pour personnes âgées en perte d'autonomie, des responsables du projet « Ages et Vies » sont venus rencontrer des professionnels et de la municipalité.

## Un échéancier prévu pour 2020

Leurs objectifs étaient de faire une présentation rapide des maisons en constructions ainsi que de l'échéancier prévu pour 2020, avec comme prérogative l'ouverture des deux unités, de huit places, en novembre 2020.

Il a été souligné que ses maisons sont prévues pour accueillir des aînés célibataires ou en couples jusqu'à un niveau de dépendance GIR 2. Elles proposent une individualisation des services avec une approche familiale.

Logements privés de 30 m<sup>2</sup>

Chaque locataire bénéficiera d'un logement privé de 30 m<sup>2</sup>

## VAL-ET-CHÂTILLON Travaux

## La tranche ferme des travaux d'assainissement est terminée

Une réunion de chantier s'est déroulée sous la conduite de Nicolas Brunet, ingénieur chef de projet chez G2C, en présence du maire, Josiane Tallotte, des trois adjoints, des responsables des entreprises Prestini TP, Collas et Nitting. Michel Gandar, de la DITAM du Lunévillois, pour évoquer la traverse de la commune (départementales 993A et 181 qui appartiennent au département).

Le gravillonnage de la rue Molière est actuellement provisoire et sera définitif au printemps 2020.

Plusieurs points ont été signalés : notamment la remise à niveau des bouches à clé, le nettoyage des gargouilles et les regards de visite. La période hivernale verra l'arrêt des travaux entre le 18 décembre et le 14 janvier.

L'opération de tranche optionnelle concernant la rue de Cirey, où le collecteur a été posé, est en



Visite virtuelle d'une maison.

comprenant une chambre, une salle de bains et un salon avec une porte individuelle donnant sur l'extérieur.

Les locataires auront aussi accès en colocation, à une cuisine, une salle à manger et un grand salon et devront prendre leur repas en commun à l'exception du petit-déjeuner.

## Six postes à pourvoir

Pour faire fonctionner ses deux maisons familiales, six auxiliaires de vie vont être recrutés soit au sein de l'association « Ages & Vie » pour satisfaire une deman-

de de mutation ou en locale.

Sur les six postes à pourvoir dès maintenant, il y a un poste de responsable de maison qui devra vivre sur place en logement de fonction. Un deuxième logement de fonction accueillera une des cinq autres auxiliaires de

vie. Pour plus de renseignements, s'adresser à la mairie.

## Une démarche familiale

Il a été mis en avant que ses maisons étaient avant tout familiales avec pour principe d'associer les locataires dans les prises de décisions et dans les activités de fonctionnement : repas fait en concertation avec des produits locaux, possibilité de participer à leur réalisation et voire aux courses, possibilité de donner un coup de main aux tâches de la vie courante ménage, jardinage, etc.

En soi, de rester connecté au quotidien de la vie comme si on était chez soi.

Côté logement les résidents ont deux possibilités : soit apporter leurs propres meubles, soit demandé à ce qu'il soit aménagé. Au sujet de la vie sociale : les locataires restent libres de leurs activités et sorties et peuvent continuer à faire partie d'association.

## Dossier en mairie

Pour devenir locataire de la structure, les dossiers peuvent être retirés dès maintenant en mairie. En premier lieu, un contrat temporaire vous sera proposé. Puis après la période d'essai, un bail définitif pourra être signé vous garantissant le logement jusqu'en fin de vie.

## VAL-ET-CHÂTILLON

## Des décorations de Noël écologiques



Les décorations de Noël sont installées.

Les fêtes de fin d'année arrivant, les employés communaux ont été à pied d'œuvre pour préparer les décorations de Noël. Celles-ci composées de boules et de guirlandes de récupération vont agrémenter le massif et la salle des fêtes ainsi que la façade de la mairie. Ces décorations auront une note écologique puisqu'aucune lumière coûteuse d'énergie ne sera utilisée.



Élus et représentants des différentes entreprises ont participé à cette réunion de chantier.

cours d'ouvrage.

Concernant les branchements en plomb, il reste encore quelques transformations rue Bajeu qui aboutiront à un total communal de 110 branchements au lieu des 80 initialement prévus.

Le conseil municipal a approuvé, lors de sa dernière réunion, la

remise en état des réseaux de la rue Moulin pour un coût estimatif supérieur à 60 000 €. Le gravillonnage, à hauteur de 700 m<sup>2</sup>, y sera également effectué au même titre que toutes les autres rues appartenant à l'offre des tranches fermes qui ont été refaites au fur et à mesure de l'avancée des travaux.